

## Seat, 20 - Granollers, 17

En el pequeño Polideportivo del Grupo de Empresas SEAT, se disputó el partido de balonmano correspondiente a la segunda jornada del campeonato de Liga, Trofeo Carlos Albert, entre el propietario de la pista y el B. M. Granollers.

Fueron muchos los que desde Granollers se desplazaron a la Zona Franca para ver este interesante partido de balonmano, por lo que al empezar, las gradas ofrecían un magnífico aspecto, totalmente llenas y con un porcentaje bastante elevado de público visitante.

El partido tuvo dos fases totalmente distintas: la primera parte tuvo un desarrollo inesperado, ya que los jugadores del Granollers, mentalizados y bien situados, conseguían aguantar, y en algunos momentos superar al equipo del SEAT en los primeros quince minutos; muy bien en defensa, dejando sin opción apenas a los contrarios que más daño podían hacer: López, Barriuse y Rubiella; conseguían mantener mínimas diferencias en el marcador, 8-6 en el minuto 17, sin embargo los últimos trece minutos, debido por un lado a los cambios necesarios y por otro a los desaciertos individuales, permitieron al SEAT despegarse de cinco goles más y llegar al descanso con un cómodo 13-6, resultado que todavía se incrementó en los primeros segundos del segundo tiempo, sin embargo en aquel psicológico momento surgió la ilusión y fuerza que le pueden llevar a logros insospechados, vista la reestructuración a que el equipo se ha visto sometido.

A falta de ocho minutos, llegamos a un esperanzador 17-15, ¡el milagro era posible!, pero en este momento faltó veteranía, sobraron equivocadas decisiones arbitrales y, sobretodo, se encontró a faltar a un lanzador decisivo, con Castellví las cosas hubieran podido variar pero esta temporada las lamentaciones las tenemos que considerar como una cosa fija y hay

que contar con estos imponderables porque sólo conociéndolos los podemos vencer.

El partido finalizó con el resultado de veinte a diecisiete que a no dudar habrá extrañado a más de uno, pues con este nuevo Granollers los que no lo conocen lo juzgarán «a priori» fácilón, y sin embargo creo que este nuevo equipo nos volverá a hacer vibrar, como antaño lo hicieran aquellos inolvidables Barbany, Vacca, Casajuana, Font, Fontdevila, etc..., donde equipo y público formaban una piña con el único objetivo de disfrutar con el bello deporte del balonmano.

En un equipo en el que la ilusión es su máxima virtud, sin olvidar la técnica, es muy difícil encontrar destacados, sin embargo y para que sirva de estímulo, se ha de felicitar a Félix



Cid, a Jordá por su rentabilidad en ataque y defensa, aunque algo flojo en esto último, y a Puig por demostrar que puede llegar perfectamente a ser uno de los mejores pivots españoles en poco tiempo, los demás bien en general, aunque con algunos fallos, lógicos si se quiere, pero que se han de mejorar, pues pueden, como de hecho ha ocurrido, incidir en la pérdida de un partido. Quini, al final estaba contento, cuán distinto de la pasada temporada en la que se ganaba un partido pero se sabía que no se había dado todo y

que en cierto modo era un fraude al sacrificado seguidor del B. M. Granollers.

No más, sólo muchos ánimos: Este año lo de menos son los resultados, pues éstos llegarán como consecuencia, sin buscarlos como fin.

El próximo domingo nos visita el poderoso Calpisa. Sabemos que nuestro joven equipo lo dará todo en el terreno de juego. ¿Le faltará el apoyo de la afición de Granollers para intentar lo que parece imposible?

FICHA 2-10-77

SEAT, 20

B. M. GRANOLLERS, 17  
(13-6 al descanso)

Arbitros: Franco (M) y Alvaréz (R). Mal, en momentos decisivos poco coordinados, bariendo para casa.

SEAT: Sola, Ferreras, Ibáñez

(1), P. Moral (1), Alcántara (4), Prats (1), López (6, tres de p.), Falomir, Barriuso (2), Rubiella (4), Sauque (1) y Montes.

B.M. GRANOLLERS: Félix Cid (B), Fraile (-), Julio López Laorden (R 2), Solabarrieta (R 1), Picon (R 4, tres de p.), Puig (B 3), Escudero (R 3), Guardiola (R), Alvaro (R), Cuquet (-), Jordá (B 3) y Prat (R 1).

INCIDENCIAS: Público incorrecto, jugadores nobles, dos exclusiones, Jordá, 2' y Laorder 2'.

CRONISTA

## FUTBOL

Segunda División  
Juvenil

# MONTMELO, 1

# AT. VALLES, 1

Partido muy bien jugado por ambas partes, con gran ritmo y afán de victoria. Sólo dos goles en un partido que se han presentado gran cantidad de ocasiones de gol, principalmente en la portería local.

El At. Vallés nuevamente ha vuelto a desperdiciar un balón tras tirar un penalty fuera. ¿qué pasa con los lanzamientos de penaltys?, pues el pasado domingo ya anotamos dos y hoy otro. ¿no será esto cosa de entrenador verdad?, ¿ni tampoco de árbitro? Pues bien, ánimo atléticos que se juega para ganar y jugando así (amén de los penaltys) se ganarán partidos.

Goles: m. 15 del primer tiempo, a la salida de un córner marca de cabeza Fernández el 1-0. En el minuto 16 el árbitro deja de señalar un penalty en el área local; m. 19, gol de Corbinos a pase de Francisco, 1-1; m. 30, Corbinos es zancadilleado dentro del área y el correspondiente penalty es lanzado fuera por Manolo, capitán del equipo forastero.

Arbitro, Sr. Estrany, que puso poca autoridad en el encuentro dejando de sacar varias tarjetas amarillas y algunas de rojas

At. Vallés: Carrillo, Francisco, Mesas, Doménech, Fernández, Herrero, Corbinos, Yuste, David, Reche y Saborit.

Montmeló: Díaz, Hidalgo, Vitta, González, Manils, Soler, Gil, Matamoros, Castaños, Agudo y Alvarez.